



Radtour der Heimatfreunde



Auf ihrer 32 Kilometer langen Tour legten die Heimatfreunde eine Rast zur Stärkung ein.

Foto: Heimatverein

RINKERODE. Die WN hatten über das Hiltruper Heimatmuseum berichtet – und damit die Neugierde der Rinkeroder Heimatfreunden geweckt. Im Rahmen ihrer jüngsten Radtour besuchten die Mitglieder das Museum und entdeckten

viele Gegenstände, die Erinnerungen an vergangene Zeiten weckten. Die Radtour führte dann weiter über Osthiltrup zum Albersloher Weg, bevor es zurück zum Rinkeroder Backhaus ging, heißt es abschließend.